

11月は、7日から個人懇談会があり、児童の学校生活の様子を伝えたり、家庭の様子を聞いたりと、有意義な時間を過ごすことができました。本当にありがとうございました。

さて、8日(木)、9日(金)に作品展があります。観覧方法については、先日配付したお知らせや、メール配信した内容を今一度、ご確認をお願いいたします。児童の一人一人の思いが込められた作品を見ることを、ぜひ、楽しみにしていてください。体調を崩しやすい時期となりました。うがい、手洗い、手指消毒、マスクの着用など、一人一人ができる感染症対策に取り組み、予防を心掛けていきたいと思います。

12 月行事予定

日	曜日	行 事 名				
1	木	引き落とし日①				
2	金					
3	土					
4	日	人権週間				
5	月	朝会				
6	火	委員会活動				
7	水	全学年4時間授業13:15下校				
8	木	作品展 全学年 4 時間授業 13:15 下校				
9	金	作品展 全学年4時間授業13:15下校				
10	土	←				
11	日					
12	月	児童集会 引き落とし日②				
13	火	委員会・クラブなし				
14	水	ペア集会				
15	木	5年遠足・校外学習 (エコパルなごや) 4年遠足・校外学習 (名古屋市科学館)				

日	曜日	行 事 名				
16	金					
17	土					
18	日					
19	月	分団会 (5限)・一斉下校・現地指導				
20	火	委員会・クラブなし				
21	水	ペア集会				
22	木	給食終了				
23	金	2 学期終業式 大掃除 10:25 頃下校				
24	土					
25	日					
26	月	冬季休業日 (1月6日まで)				
27	火	1月10日(火)				
28	水	3学期始業式 11:25 頃下校				
29	木	─ 1月 11 日 (水)─ 給食開始、3学期始め計算テスト				
30	金	1月12日(木)				
31	土	3学期始め漢字テスト				

運動会に関するアンケートについて

今年度は、初めてQRコードの読み込みによるアンケートを実施しました。多くの方にご回答いただき、ありがとうございました。ご意見、ご感想については一部抜粋して紹介します。

	そう思う	どちらかというと そう思う	どちらかというと そう思わない	そう思わない
子どもたちは、競技・演技に力一杯取り組 んでいた	1 3 4 (86%)	2 1 (13%)	1 (1%)	О
子どもたちは、ルールを守って競技等に取 り組んでいた	1 3 2 (85%)	2 4 (15%)	0	О
子どもたちは、自分の競技等だけでなく、 応援にも力を合わせて取り組んでいた	1 1 6 (74%)	3 7 (24%)	3 (2%)	О

<集計結果について>

278世帯にアンケートの実施を依頼したところ、アンケートに回答していただいた世帯が156で、回答率が56%でした。ご協力いただいた皆様ありがとうございました。回答をいただいた保護者の方からは、高い評価をいただきました。当日は温かいご声援、本当にありがとうございました。

<保護者の方からのご意見(抜粋)>

- とてもよい運動会で楽しく見ることができた。
- 今回は、人数制限なく、祖父母が見に行くことができてうれしかった。
- 演技している学年の保護者に観覧スペースを譲るようにアナウンスが流れるのがとてもよかった。
- 5月の運動会より10月下旬の実施だと気候もよく、熱中症リスクも少なくてよいと思った。
- ダンスの際に観覧スペースを増やすアナウンスがあって、大変助かった。
- 観覧ルールを守ることができない保護者が一部いて残念だった。
- 高学年ダンスは、しっかり踊っている子が少ないように見受けられた。今までのように組体操のような種目の方がよかったと思った。
- ⇒ 多くの保護者からのご要望やご意見をいただきました。今年度は、昨年と同様、運動会を秋に開催しました。検討すべき課題も、新たに出たことで、運営方法を見直すきっかけとなりました。来年度は、さらによい行事になるよう努めていきたいと思います。

お願い

【新型コロナウイルス、インフルエンザなどの学級閉鎖について】

新型コロナウイルス、インフルエンザなどで学級閉鎖のため登校後、緊急下校することがあります。保護者の方に迎えにきていただくため学校から、保護者の方へ「きずなネット」を通して、スマートフォンにメールを送信します。メールの受信を気に掛けていただくとともに確認をしたら「開封確認」をしてください。お忙しい中とは思いますがご協力お願いいたします。

【長期欠席の給食の中止について】

欠席分の給食の一部を中止し、給食費を返金することができます。新型コロナウイルス感染症による欠席等で 給食中止が必要な場合は、申し出てください。申し出がない場合、給食を中止することは行いません。保護者の 方から申し出ていただいた日の原則3日後(土日祝を除く)より中止することが可能です。